
 

 

Damit Sie wissen, was los 
ist ........    

      
Liebe Gau-Algesheimer,  
  
in einem 
neuen For-
mat infor-
miert die 
CDU, was es 
Neues gibt 
in unserer 
Stadt. Bitte 
sagen Sie 
uns, was wir 
besser ma-
chen können in Gau-Algesheim. Stadt-
bürgermeister Dieter Faust, die Beige-
ordneten und die CDU-Stadträte freuen 
sich auf ihre Anregungen. 
 
Unsere Obstbauern haben aufgrund 
der unbeständigen Witterung ein 
schwieriges Jahr 2016. Gerade deshalb 
brauchen unsere Bauernläden in Gau-
Algesheim ihre Unterstützung. Kaufen 
Sie regional angebautes Obst und Ge-
müse, damit ein Stück liebgewonnene 
Heimat für uns alle erhalten bleibt. 
 
Lassen Sie uns noch einmal zurückbli-
cken auf unsere 1250 Jahrfeier im Juni 
2016. Das Orga-Team um Christine 
Blass, Günther Dudek und Jürgen 
Hattemer hatte das Festival 766 mit 
den Gau-Algesheimer Vereinen vorbild-
lich vorbereitet. Allen Aktiven einen 
herzlichen Dank für das wunderbare 
Fest mit seinem vielseitigen Programm. 
 
CDU, aktiv für Gau-Algesheim.....! 
Ihr  Jo Herter 

 

Die besten Seiten der CDU in 

                    Gau-Algesheim 

Austausch von schadhaften Pflaster-

steinen am Marktplatz 

An etlichen Pflastersteinen auf dem 

Marktplatz war die Oberfläche abge-

platzt. Das machte das Begehen des 

Marktplatzes beschwerlich und insbe-

sondere Mitbürger mit Gehbeein-

trächtigungen auch gefährlich. Im 

Rahmen der Verkehrssicherungs-

pflicht hat ein Fachbetrieb die schad-

haften Stellen ausgebessert. Zu einem 

späteren Zeitpunkt sollen in den 

Randbereichen der Gebäude am 

Marktplatz für Fußgänger besser be-

gehbare Flächen mit geschnittenem 

Basaltpflaster hergestellt werden.  

Basalt-Pflasterung vom Pfarrhaus bis 

zum Marktplatz 

Als Abschluss der vom Land geförder-

ten Stadtsanierung wird die Fläche 

vor St. Cosmas und Damian mit Ba-

saltsteinen wie am Marktplatz ge-

pflastert. Die Gehwege werden bo-

dengleich mit gut begehbaren Platten 

herstellt. Der frühere Stadtbürger-

meister und Ehrenbürger Franz Josef 

Bischel begrüßt diese Aufwertung für 

das Marktplatzensemble mit Kirche.  

CDU Bachpatenschaft am Welzbach 

Der CDU Ortsverband hat eine Bach-

patenschaft für den Welzbach im Be-

reich des Feuerwehrhauses übernom-

men. Benno Neuhaus, Fraktionsspre-

cher der CDU im Verbandsgemeinde-

rat, lobt die Umwelt-Initiativen in der 

Stadt Gau-Algesheim: „Das entlastet 

die Bauhöfe und sorgt für ein Wohlge-

fühl bei Spaziergängen am Bachlauf.“ 

Impressum: Verantwortlich für den Inhalt: 

Franz-Josef Herter  
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Unsere Bundestagsabgeord-
nete Ursula Groden-Kranich 
aus Mainz hat sich 
gemeinsam mit Benno 
Neuhaus auf dem Hof von 
Thomas Hemmes über die 
Probleme der Obstbauern in 
der Region informiert und 
dabei auf deren Bedeutung 
für den Erhalt der 
Kulturlandschaft 
hingewiesen. Frau Groden-
Kranich wird dem Staats-
sekretär im Bundes-Landwirt-
schaftsministerium, Peter 
Bleser, die Anliegen vor-
tragen und um Unterstützung 
der Obstanbauern in der 
Region bitten. Almut 
Schultheiss-Lehn, als Gau-
Algesheimer Kreistagsmit-
glied der CDU für  
Wirtschaftsfragen zuständig, 

will klären, ob der Landkreis 
Mainz-Bingen mit Zuschüssen 
für die Landschaftspflege der     
Rheinauen helfen kann. 

 
Bei dem Hofbesuch kam auch 
zur Sprache, dass Grund-
stückseigentümer aus Gau-
Algesheim noch immer auf 
eine Entschädigung für 
den Landverlust am Radweg 
an der Rheinwelle warten, 
obwohl der Radweg mehr als 
ein Jahr in Betrieb ist.  
Innenminister Lewentz hatte 
vor der Landtagswahl ange-
kündigt, dass zeitnah vom 
Land gezahlt werden soll. 
Geschehen ist seitens der 
Landesregierung bisher 
nichts.   
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  Neues von der CDU  

„Wenn du schnell gehen willst, geh allein. 

Wenn du weit gehen willst, geh 

zusammen mit anderen.“ Das sagt ein 

afrikanisches Sprichwort. Auf diesen 

kurzen Nenner möchte ich die Perspek-

tiven und Ziele für Gau-Algesheim für das 

Jahr 2020 bringen.  Ihr Dieter Faust 

 GAU ALGESHEIM — “DIE WOHLFÜHLSTADT“ 

Michael König begleitet als 1. Beige-
ordneter die Planungen für bauliche 
Verbesserungen am Friedhof. Ein 
Planungsbüro hatte aufgezeigt, dass 
ein neuer Unterbau für die 
Friedhofswege hergestellt werden 
muss. Die Gesamtkosten werden auf 

400.000 Euro geschätzt. Außerdem soll 
der Eingangsbereich der Trauerhalle 
mit Vorplatz aufgewertet werden. 
Stadtrat Heiner Hassemer: „Diese 
umfangreiche Baumaßnahme können 
wir nicht in einem Jahr bewältigen.“ 

SANIERUNG DER FAHR- UND GEHWEGE AUF 

DEM FRIEDHOF 

„Wir sind uns im Bau-Ausschuss und im 

Stadtrat schnell einig geworden, wie 

das Baugebiet „In der Eichenbach“ 

angrenzend an die Binger Straße 

bebaut werden soll, es geht zügig 

voran mit der Planung“, ist der für das 

Bauen in der Stadt zuständige 1. 

Beigeordnete Michael König zuver-

sichtlich. Es sollen 3 Mehrfamilien-

häuser mit 20 Wohneinheiten, 6 

Doppelhaushälften, 47 Einzelhäuser, 8 

Reihenhäuser und 14 Kettenhäuser 

entstehen. 

Bebauungsplan für barrierefreies 

Wohnen  Für ein Teilgebiet „Im 

Steinert“ haben die städtischen 

Gremien mit Stadtbürgemeister Faust 

einen Bebauungsplan auf den Weg 

gebracht. Es geht dabei um das 

gemeinsame Wohnprojekt von 

Hospitalfonds und Caritas Altenhilfe 

Rheinhessen. Bei mehreren Informa-

tionsveranstaltungen wurde das 

Projekt „Gemeinsames Wohnen am 

Steinert“ vorgestellt. Über 50 Gau-

Algesheimer Familien interessieren sich 

für das Gemeinschaftsprojekt. Auch 

der Stadtrat hat sich mit einem 

Grundsatzbeschluss bereit erklärt das 

Projekt mit einem Festbetrag als 

Beteiligung zu unterstützen.  

NEUBAUGEBIETE 

     www.cdu-gau-algesheim.de 
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URSULA GRODEN-KRANICH         

BESUCHT OBSTBAUERN VOR ORT 

Hofbesuch bei Thomas Hemmes 



       Insider wissen, was los ist:  CDU 

 

Saisoneröffnung in der       Lau-
renzikirche  
Der Gottesdienst zu Ehren Josefs des 
Arbeiters fand am 1. Mai unter Mit-
wirkung der Vereinschöre der Cäcilia 
Sängerlust Gau- Algesheim statt.  

Das Benefizkonzert der Alagast Sin-
gers am Nachmittag fand guten An-
klang. Gemeinsam mit dem Männer-
chor der Chorgemeinschaft und dem 
Kinderchor der Schloß Ardeck Grund-
schule gestalteten die Alagast Singers 
in der Laurenzikirche ein stimmungs-
volles Programm mit einem Reper-
toire aus deutsch- und englischspra-
chigem Gospelgesang.  

Den Erlös aus dem Konzert und aus 

weiteren Spenden ergänzte die 

Chorgemeinschaft Cäcilia Sängerlust, 

so dass letztlich 900 Euro zusammen 

kamen, die Chormitglied Albert 

Mobo in seiner Heimat Kamerun 

beim Aufbau und Erhalt einer Schule 

für Renovierungsarbeiten einbringt.   

Mitreden:            

So heißt unser "CDU-Früh-

schoppen" einmal im Quartal  am Sonntag 

um 11:15 Uhr.  

Ort: Der Multimediaraum. Die Bewirtung 

gegen Spende können wir selbst überneh-

men.  

Themen waren:  

1. Energiekonzept für das Neubaugebiet 

2. Verkehrskonzept Ockenheimer Straße 

Festival 766 

Dank an alle Gau-

Algesheimer Vereine 

„Unser Festival 766 war 

ein Integrationsmodell für 

Gau-Algesheim und seine 

Vereine“, so jedenfalls die 

Meinung von Jo Herter. 

„Wenn ein solches Festi-

val nicht so viel Arbeit 

machen würden, müsste 

man es jedes Jahr wieder-

holen. An die Mitgliedern 

des Organisationsteams 

kann ich nur unseren Dank richten und an alle, 

die mitgewirkt haben. ‚Wir sind Gau-Algesheim‘, 

das haben die Vereine und alle Mitwirkenden 

eindrücklich gezeigt.“ Das Orga-Team um Christi-

ne Blass, Günther Dudek und Jürgen Hattemer 

hat das Festival 766 mit den Gau-Algesheimer 

Vereinen vorbildlich vorbereitet. Allen Aktiven 

ein herzliches danke schön!Für optimale Rah-

menbedingungen seitens der Stadt hatte die 

Stadtführung mit Dieter Faust, Michael König, 

Joachim Cohausz und Ulrike Theis gesorgt. Trotz 

hoher Arbeitsbeanspruchung gaben die CDU 

Stadträte Diethard Grundl und Franz-Josef Herter 

wichtige Impulse für das Marketing beim Festival 

766. 

 

Dickes Lob von „WinO“  Wir in Ockenheim:  

„Respekt und Hut ab .....tolles und vielseitig  Pro

               
gramm, das eure Vereine und alle Mitwirkende 
da auf die Beine gestellt haben.“ 
  

.....und aus Schwabenheim:                         

„Ihr Gau-Algesheimer könnt echt gut 

feiern, euer Festprogramm zur 1250 

Jahrfeier ist genial, für jeden Besu-

cher ist was dabei“, lobte auch der 

früher für Gau-Algesheim zuständige 

„Vertelsbutze“ Horst Krämer aus 

Schwabenheim.  

Stadtbürgermeister Dieter Faust lobt das Mitei-

nander der Vereine beim Festival 766:                                   

In der langen Zeit der Vorbereitung verständigten 

sich die Vereine untereinander immer besser und 

der Funke der Begeisterung sprang auf alle über. 

Jedesmal wurde das „Wir-Gefühl“ stärker, auf 

einmal gab es keine Bedenken-Träger mehr. Ich 

bin sehr dankbar in dieser tollen Stadt Bürger-

meister sein zu dürfen. Meine Mitbürger haben 

mir das Herz gewärmt und ich bin überwältigt 

und unsagbar dankbar für dieses großartige Ge-

schenk der Identifikation der Bürger mit ihrer 

Stadt.“  
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 Inside:  CDU 

Nachfolgeregelung für 

Christian     Perlick 

„Meine Mitarbeit im Stadtrat hat 

mir überaus viel Freude bereitet. 

Jetzt beginnt aus privaten Gründe 

ein neuer Lebensabschnitt für 

mich im Saarland.“ Mit diesen 

Worten verabschiedete sich Dr. 

Christian Perlick nach über 26 

Jahren am Ende des Jahres 2015 

aus dem Stadtrat von Gau-

Algesheim. Dr. Perlick führte die 

CDU-Fraktion von 2004 bis 2007 

und war ab 2010 bis zuletzt stell-

vertretender Fraktionsvorsitzen-

der. 

Perlicks Nachfolger im Stadtrat 

und neu in der CDU-Fraktion ist 

Wolfgang Lehn. Er will sich in 

der Gau-Algesheimer Kommu-

nalpolitik vor allem für die Be-

lange der älteren Mitbürger ein-

setzen.   Zum neuen stellvertre-

tenden Fraktionsvorsitzenden 

wählte die CDU-Fraktion Julian 

Molitor. Der 29-jährige Betriebs-

wirt hat in der Gau-Algesheimer 

Kommunalpolitik schnell Fuß 

gefasst und unterstützt nun zu-

sammen mit Diethard Grundl 

den Fraktionsvorsitzenden 

Gracjan Modrzyk.  

  
 

 Die Mitmacher präsentierten sich auf dem Marktplatz     

Benefiz Radtour mit Sportlern und Politikern  

Unsere CDU-Landesvorsitzende 

Julia Klöckner war bei der Tour 

der Hoffnung mit von der Partie. 

Sie unterstützt den Gedanken, 

„Hilfe für krebskranke Kinder, die 

zu 100 % ankommt“. Da machten 

auch wir Gau-Algesheimer gerne 

mit. Ulrike Theis, CDU-Stadtbeige-

ordnete, warb bei den Gau-

Algesheimer Vereinen und Initiati-

ven für tatkräftige Unterstützung, damit beim Stopp in Gau-Algesheim 

möglichst viele Spendengelder an die Promi-Radler übergeben werden 

konnten. Cornelia Neumer hat als engagierte Stadträtin der CDU mit Unter-

stützung von Kindern und einem ganz persönlichen Hilfeaufruf „Kinder hel-

fen Kindern“ für Spenden geworben. Die Promi-Radler hatten im vergange-

nen Jahr über 412.000 Euro auf der Benefiz-Radtour sammeln können. Mit 

den Spenden sollen Tumor- und leukämiekranke Kinder und ihre Familien in 

unserer Region unterstützt werden. 
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